

## FICHE DE POSTE PREC

**COMPOSANTE : SEPF**

**DEPARTEMENT : Sciences de l'Éducation et de la Formation**

- Nature de l'emploi : CDD (Professeur des écoles issu du premier degré)
- Numéro d'emploi :
- Quotité : 100%
- Période de recrutement : 01/09/2026 au 31/08/2028

**Profil du poste :** *Didactique générale et pédagogie*

Mots-clés : *Didactique, pédagogie, professeur des écoles*

### 1) enseignement :

Filière de formation :

Licence LPE (Licence Professorat des Écoles)

Objectifs pédagogiques et d'encadrement de filière ou de diplôme :

Ce poste de PREC, qui s'inscrit dans le cadre de la future LPE portée par l'université Paris 8, requiert une polyvalence des savoirs disciplinaires. La personne recrutée devra donc disposer d'une solide maîtrise des didactiques des différents domaines d'apprentissage de l'école primaire, lui permettant de mettre en relation les disciplines enseignées, en référence aux programmes officiels. Les enseignements assurés en LPE impliquant la prise en compte des exigences du concours de recrutement de professeur-es des écoles (CRPE), la personne recrutée devra également justifier d'une expérience significative dans la préparation à ce concours. Plus généralement, une bonne connaissance des démarches et des pratiques pédagogiques de l'enseignement primaire, appuyée sur une expérience d'enseignement solide, ainsi qu'une réflexion attestée sur l'éthique du métier d'enseignant-e sont attendues. Le ou la future PREC devra également disposer d'une connaissance approfondie des spécificités territoriales de l'académie de Créteil et des réalités professionnelles des enseignant-es qui y exercent.

Au-delà des missions d'enseignement, la personne recrutée contribuera à l'encadrement des étudiant-es en stage, en assurant des visites dans les établissements scolaires, le lien avec les tuteur-rices, ainsi que le suivi et l'évaluation des rapports de stage. L'obtention du CAFIPEMF (Certificat d'aptitude aux fonctions d'instituteur ou de professeur des écoles maître formateur) constituera un atout.

Le ou la PREC sera également chargé-e d'organiser et d'animer des temps d'échanges entre tuteur-rices, étudiant-es, intervenant-es professionnel-les et universitaires, dans une logique d'interface et de liaison, visant à fédérer des acteur-rices aux cultures professionnelles différentes et à structurer une communauté de pratiques. Une appétence et une capacité pour le travail en équipe sont donc indispensables.

Exerçant à temps plein, la personne recrutée sera rapidement amenée à exercer des responsabilités pédagogiques, telles que la coordination et l'animation de groupes autour des projets professionnels, l'organisation des emplois du temps et des épreuves d'examens en lien avec le ou la responsable de la licence, ainsi que le lien avec les différents partenaires institutionnels.

Lieu principal d'exercice :

Université Paris 8 Vincennes-Saint-Denis

### 2) recherche :

Par définition, un poste de PREC dans l'enseignement supérieur n'inclut pas de mission de recherche. Il sera toutefois apprécié que la personne recrutée soit sensible aux approches des sciences de l'éducation.

**Descriptif du profil en anglais :**

## 1) Teaching:

### Programme:

LPE Bachelor's Degree (Primary School Teaching – *Professorat des Écoles*)

### Educational objectives and programme supervision responsibilities:

This *Professeur-e des écoles associé-e / PREC* position, which forms part of the future LPE programme led by Université Paris 8, requires a high degree of disciplinary versatility. The successful candidate must therefore demonstrate a strong command of the didactics of the various learning domains in primary education, enabling them to articulate connections between the different subjects taught, with reference to the national curricula. As teaching within the LPE programme entails preparing students for the competitive recruitment examination for primary school teachers (*CRPE*), the candidate must also provide evidence of significant experience in preparing students for this examination.

More broadly, a solid knowledge of pedagogical approaches and practices in primary education, grounded in substantial teaching experience, is expected, along with a demonstrated reflection on the ethical dimensions of the teaching profession. The future PREC must also have an in-depth understanding of the territorial specificities of the Créteil education authority (*académie de Créteil*) and of the professional realities faced by teachers working within this context.

Beyond teaching duties, the successful candidate will contribute to the supervision of students undertaking teaching placements, including conducting school visits, liaising with mentor teachers, and monitoring and assessing placement reports. Holding the *CAFIPEMF (Certificat d'aptitude aux fonctions d'instituteur ou de professeur des écoles maître formateur)* will be considered an asset. The PREC will also be responsible for organising and facilitating exchange sessions involving mentor teachers, students, professional practitioners and university staff, in an interface and coordination role aimed at bringing together actors from different professional cultures and structuring a community of practice. A strong aptitude for, and commitment to, collaborative work is therefore essential. Working on a full-time basis, the successful candidate will quickly be required to take on pedagogical responsibilities, such as coordinating and leading groups focused on professional projects, organising timetables and examination assessments in conjunction with the degree programme coordinator, and liaising with the various institutional partners.

### Primary place of work:

Université Paris 8 Vincennes–Saint-Denis

## 2) Research:

By definition, a PREC position in higher education does not include a research component. However, an interest in and sensitivity to approaches in the field of education sciences will be appreciated.

**Key words :** Didactics, Pedagogy, Primary School Teacher

### ***Personne(s) à contacter :***

Elise Vinel : [elise.vinel@univ-paris8.fr](mailto:elise.vinel@univ-paris8.fr)

Claire Lemêtre : [claire.lemetre@univ-paris8.fr](mailto:claire.lemetre@univ-paris8.fr)